

## Ranking THE ubica a la UPS entre las 125 mejores instituciones de América Latina y el Caribe



Ranking THE ubica a la UPS entre las 125 mejores instituciones de América Latina y el Caribe

La Universidad Politécnica Salesiana (UPS) se ubica entre las 125 mejores universidades de América Latina y el Caribe, según la última publicación realizada por el ranking internacional Times Higher Education (THE). Para este 2020, el número de universidades que participan en este ranking se ha elevado alrededor de 166 instituciones de educación superior.

La metodología de evaluación que aplica THE, va de acuerdo al análisis de varios indicadores de desempeño que se agrupan en cinco áreas: enseñanza (el entorno de aprendizaje); Resultados de Investigación (volumen, ingresos y reputación); citas (influencia de la investigación); Perspectiva internacional (personal, estudiantes e investigación); ingresos de la industria (transferencia de conocimiento).

Nueve universidades del Ecuador fueron calificadas y para esta edición, la UPS se mantiene en la sexta posición, siendo importante el avance que se logra año tras año demostrando su aporte a la educación superior a través de varios proyectos de investigación y vinculación con la colectividad que concluyen con una producción científica de calidad gracias al gran desempeño de docentes y estudiantes.

Cabe indicar que la metodología para la categorización universitaria latinoamericana para este año ha sido modificada, puesto que se utiliza la misma que en las categorizaciones mundiales de universidades para reflejar el perfil de la educación superior en América Latina. Consulta la metodología utilizada por THE.

• **CONOCE LOS RESULTADOS DEL RANKING**

Ver la noticia en [www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)